

# *Le gouverneur de Saint-Pétersbourg reçoit l'ambassadeur cubain*

---

*Image not found or type unknown*



Moscou, 6 oct (RHC) L'ambassadeur cubain en Russie, Julio Garmendía, a été reçu ce vendredi au Palais Smolni par le gouverneur par intérim de Saint-Pétersbourg, Nikolai Linchenko, dans le cadre d'une visite officielle qu'il effectue dans cette ville.

L'occasion a été propice pour rappeler les visites effectuées dans la soi-disant capitale du Nord russe par le président cubain Miguel Díaz-Canel en octobre 2019 et par le Premier ministre Manuel Marrero en juin

dernier, a déclaré Julio Garmendía à Prensa Latina via téléphone ce vendredi.

Au cours de la réunion, les deux parties ont noté la contribution de Saint-Pétersbourg dans l'ensemble des liens bilatéraux, comme c'est le cas des études réalisées par de jeunes Cubains qui ont été formés dans diverses spécialités.

Le diplomate caribéen a ajouté que différentes actions de coopération sont également menées entre Biocubafarma et des entreprises de l'importante région russe qui produisent des composants et des médicaments pour l'industrie pharmaceutique.

Dans le cadre de sa visite, l'ambassadeur a également rencontré le président de la commission des relations extérieures du gouvernement de Saint-Pétersbourg, Evgueni Grigoriev, et la directrice du musée d'art russe, Anna Manilova.

Evgueni Grigoriev a souligné que l'année prochaine sera le 50ème anniversaire de la signature de l'accord de jumelage entre les villes héroïques de Saint-Pétersbourg et Santiago de Cuba, et qu'à cette occasion, ils préparent différentes activités telles que la célébration des Journées de Saint-Pétersbourg à Santiago de Cuba et dans la capitale cubaine.

Anna Manilova a expliqué les mesures qui ont été prises et qui seront prises pour ouvrir une succursale du célèbre musée à La Havane, y compris l'inauguration d'une section virtuelle de l'institution culturelle dans une salle du musée des beaux-arts de La Havane.

Au cours de sa visite dans l'importante ville russe, le chef de la mission diplomatique cubaine visitera d'autres institutions économiques et culturelles de la ville qui est le berceau de la Révolution d'Octobre.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/335988-le-gouverneur-de-saint-petersbourg-recoit-lambassadeur-cubain>



**Radio Habana Cuba**